

“A TRAVES DE SUS PALABRAS Y SUS HECHOS SEREMOS UN PAIS MAS SOLIDARIO”

Así lo aseguró el Presidente Lagos al referirse al nombramiento de Monseñor Errázuriz como VI Cardenal de Chile, destacando que las obras de sus antecesores forman parte de la gran contribución de la Iglesia Católica al progreso social, a la democracia y a la convivencia de nuestra nación.

Señaló también que reconocer los errores del pasado es “el primer paso para las tareas que tenemos por delante” y manifestó su alegría porque la nueva investidura de Monseñor Errázuriz constituye “un reconocimiento a sus méritos, a su trayectoria, a lo que ha entregado a la Iglesia y a Chile”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, ofreció, esta tarde en el Palacio de La Moneda, una recepción oficial a monseñor Francisco Javier Errázuriz, con motivo de su reciente investidura como Cardenal Primado de la Iglesia Chilena.

El acto, que se realizó en el Patio de los Naranjos, contó con la presencia de las máximas autoridades del Poder Legislativo y Judicial, los ex presidentes Aylwin y Frei, ministros y subsecretarios de Estado, los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden, los Obispos de Chile, los integrantes de la Mesa de Diálogo, dirigentes sociales y sindicales, empresarios, presidentes de partidos políticos, parlamentarios, familiares y amigos del Cardenal.

Previo a las palabras del Presidente Lagos, el Coro del Teatro Municipal interpretó el "Magnificat" y dos piezas de Verdi. En un discurso de 6 carillas de extensión, el Mandatario señaló textualmente: